

LZV stellt auf E-Mobilität um

Mit gutem Beispiel voran



Über das neue E-Auto freuen sich (v.l.): Klimaschutzbeauftragter Günter Thomas, LZV-Verbandstechniker Peer Knuth, Holger Hunecke vom Autohaus Hunecke und der Vorsteher des Landschaftszweckverbandes Sylt (LZV), Manfred Uekermann. *Foto: paz*

Insel Sylt.(paz) Als neuer Dienstwagen für den Landschaftszweckverband (LZV) und das Amt für Küste, Umwelt und Landschaft dient künftig ein Elektroauto. „Wir haben uns entschlossen, mit gutem Beispiel in Sachen Naturschutz voranzugehen“, sagte LZV-Vorsteher Manfred Uekermann am vergangenen Freitag bei der Übergabe. Finanziert wird das neue Fahrzeug von der Gemeinde Sylt. „Auf der Insel ist ein elektrisch

angetriebenes Auto mehr als ausreichend. Mit dem voll aufgeladenen Fahrzeug können bis zu 180 Kilometer gefahren werden. Und das mit 120 PS unter der Haube“, sagte Holger Hunecke vom gleichnamigen Autohaus. Inselweit gibt es mittlerweile zwölf Schnellladestationen. Damit sei Sylt bei der E-Mobilität landesweit ganz vorne mit dabei, freute sich Klimaschutzmanager Günter Thomas.